



Der regionale Baumeisterverband hat die schmerzliche Pflicht, den Hinschied seines Ehrenmitglieds

## **DR. CHRISTOPH LÖW**

(11. Oktober 1940 – 3. März 2025)

bekannt zu geben. Herr Dr. Löw ist am vergangenen Montag an den Folgen einer langwierigen Erkrankung verstorben.

Der Tod von Dr. Christoph Löw markiert eine Zäsur für den Baumeisterverband, hat er die Interessen der regionalen Bauunternehmer doch über mehrere Jahrzehnte hinweg massgeblich mitgeprägt. So war der promovierte Jurist, Anwalt und Notar bereits ab dem Jahr 1974 für den einstigen «Baumeisterverband Basel-Stadt» als sog. «Syndikus» rechtsberatend tätig. Zusammen mit seinen damaligen Mitstreitern unterstützte er die Baumeisterverbände der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt beim Zusammenschluss zum «Verband der Bauunternehmer Region Basel» im Jahr 2000. Mit viel Weitsicht und Gespür setzte sich Dr. Christoph Löw zeitlebens gleichsam für die Anliegen der Bauunternehmer sowie in sozialpolitischen Belangen des regionalen Bauhauptgewerbes ein. Nach seinem Rückzug aus dem Verband im Jahr 2004 wurde Herr Dr. Löw für seine herausragenden Verdienste mit der Ehrenmitgliedschaft geehrt. In der Zeit danach war er weiterhin geschätzter Ratgeber in komplizierten Angelegenheiten, kannte doch kaum jemand die inneren Zusammenhänge und Hintergründe früherer Vorgänge besser als Herr Dr. Löw.

Mit Dr. Christoph Löw verliert der regionale Baumeisterverband einen allseits hochgeschätzten, langjährigen Gefährten und äusserst liebenswerten Freund, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Im Namen der Bauunternehmer Region Basel  
Rolf Graf, Präsident